

AMI Fisipol, Dekan : Penting untuk Meningkatkan Mutu Pendidikan



Audit Mutu Internal di Fisipol, Dekan: Ini Penting untuk Meningkatkan Mutu Pendidikan

UNIMALNEWS | Lhokseumawe— Universitas Malikussaleh melaksanakan Audit Mutu Internal (AMI) untuk siklus ke-7 di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik pada Rabu (23/10/2024). Kegiatan audit ini melibatkan auditor bersertifikasi Certified International Internal Quality Assurance (CIIQA) yang bertugas melakukan evaluasi terhadap berbagai program studi di lingkungan fakultas.

Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Teuku Zulkarnaen PhD, menyatakan bahwa AMI kali ini menjadi instrumen penting dalam mengukur performa setiap program studi. “Audit ini menjadi alat ukur untuk menilai status dan performa program studi. Hasil dari AMI dapat digunakan sebagai dasar untuk merencanakan langkah-langkah perbaikan, baik bagi program studi yang belum terakreditasi maupun yang sudah terakreditasi,” kata Teuku Zulkarnaen.

Ia juga menekankan pentingnya audit mutu internal dalam mengidentifikasi sejauh mana kinerja akademik mempengaruhi status akreditasi program studi. Menurutnya, AMI ke-7 ini adalah cara efektif untuk memastikan eksistensi dan kualitas pendidikan di Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, khususnya di bidang Program Studi Ilmu Komunikasi (PCI).

"Dengan adanya AMI, kita dapat menilai sejauh mana kinerja akademik telah berkontribusi terhadap pencapaian akreditasi program studi. Ini sangat penting sebagai langkah untuk terus meningkatkan mutu pendidikan di fakultas," tutur Teuku Zulkarnaen.

Ia menambahkan, audit Mutu Internal ini diharapkan menjadi momentum bagi Universitas Malikussaleh untuk memperkuat kualitas akademiknya dan mendukung program studi menuju akreditasi unggul.

“Harapannya dari hasil audit mutu ini kita bisa membuat langkah-langkah rencana tindak lanjut baik untuk program studi yang masih belum terakreditasi unggul maupun yang sudah terakreditasi unggul,” tutupnya.

Untuk diketahui, Universitas Malikussaleh terus berkomitmen meningkatkan kualitas pendidikan dengan menggelar AMI untuk siklus ke-7 yang berlangsung selama dua minggu, mulai dari 16 hingga 24 Oktober 2024 ini, melibatkan 75 auditor bersertifikasi Certified International Internal Quality Assurance (CIIQA). Mereka bertugas melakukan audit di berbagai program studi dengan instrumen baru yang lebih spesifik, sesuai standar akreditasi fakultas.[tmi]

Baca : [Unimal Tingkatkan Kualitas Lewat Audit Mutu Internal Siklus ke-7](#)

Tanggal: 23 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),